

Vacaciones de invierno: cuáles son los destinos más elegidos en Mendoza



A partir de este fin de semana se espera un intenso **movimiento turístico** en **Mendoza** debido a que varias provincias arrancaron sus **vacaciones de invierno** este sábado. De acuerdo con datos oficiales, la ocupación proyectada es de más del 85%, se esperan 123.000 personas, que permanecerán 4.2 días, y tendrán un gasto diario \$16.000 en promedio.

De esta manera, se sumará un flujo importante de turistas, principalmente desde Buenos Aires y CABA. También de Chaco, Chubut, Santa Cruz, Jujuy, Santa Fe, Santiago del Estero y Tierra del Fuego.

Los lugares más elegidos en la provincia

De acuerdo con el Ministerio de Cultura y Turismo de la provincia, los sitios con más reservas registradas son:

- Ciudad de Mendoza y Gran Mendoza
- Ruta 82 y Cacheuta
- Las Leñas y Los Molles
- Potrerillos
- Valle de Uco
- Malargüe
- Uspallata
- Ciudad de San Rafael y Villas de San Rafael



Manzano Histórico. Foto: Télam.

Recomendaciones a la hora de alquilar

Para quienes visiten la provincia y deseen contratar los servicios de alojamiento, excursiones y traslados hacia lugares distantes, hay una serie de recomendaciones a tener en cuenta:

En primer lugar, es fundamental que los turistas consulten por prestadores de servicios legalmente habilitados en los Centros de Información Turística o bien pueden ingresar a Mendoza.tur.ar (en el apartado Servicios Turísticos). Desde el Ministerio aconsejaron que no acepten ofertas callejeras de alojamientos y excursiones.

Una vez que el visitante elija un hotel registrado, las autoridades recomendaron “dejar la documentación de viaje en la caja de seguridad del alojamiento, llevando consigo una copia de su pasaporte o DNI y transitar por sitios concurridos e iluminados y sin objetos

de valor a la vista”.

Ante cualquier emergencia se puede comunicar al 911 o con la Policía Turística cuyo teléfono es +54 (0261) 4132135 o bien policiaturistica@mendoza.gov.ar.

El aeropuerto del interior con más vuelos internacionales

Según el informe de ANAC de junio, Mendoza es el aeropuerto del interior del país más visitado en vuelos internacionales (superando a Córdoba, Rosario, Salta y Bariloche). Además, es el segundo más visitado en cabotaje y en total de pasajeros, luego de Córdoba y superando a Bariloche.

Para julio, se estima un total de 217 vuelos semanales para los aeropuertos de Mendoza. Dentro de este, una cantidad de 169 vuelos de cabotaje, 24 vuelos diarios y 38 vuelos internacionales, con un promedio de 5 vuelos diarios. Además, la provincia cuenta con 9 destinos nacionales y 4 a nivel internacional. Allí, se puede destacar la conectividad a través de vuelos directos San Pablo-Mendoza, con 13 vuelos semanales directos internacionales.

Fuente: El Sol